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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
aus einem Gespräch mit dem Schulleitungsvorstand habe ich erfahren, dass nicht 
alle Schulleitungen über einen E-Mail-Anschluss und die entsprechende Hard- und 
Software verfügen. Das erschwert den rechtzeitigen und kontinuierlichen 
Kommunikationsfluss mit dem Landesverwaltungsamt erheblich.  
Ich bitte Sie, Herr Oberbürgermeister, um Auskunft, wie viele Schulen in Magdeburg 
derzeit nicht über solche technische Möglichkeiten verfügen und wie viele Schulen 
davon in der mittelfristigen Schulentwicklungsplanung Bestand haben. 
Zudem bitte ich Sie darzustellen, wie diese Probleme gegebenenfalls behoben 
werden können. 
 
 
Ich bitte um kurze mündliche und schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
Dr. Rosemarie Hein  
 
 


